

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Hadirkan Energi Surya untuk Para Petani di Desa Lugasari

Lampung, 6 November 2024 - PT Bukit Asam Tbk membangun Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) dengan kapasitas 23,4 kilowatt-*peak* (kWp) untuk menghidupkan pompa irigasi pertanian di Desa Lugasari, Kabupaten Pringsewu, Lampung.

Peresmian PLTS irigasi di Desa Lugasari dilaksanakan pada Senin (28/10/2024). Hadir dalam acara peresmian tersebut, antara lain Marindo Kurniawan, Pj Bupati Pringsewu beserta jajaran; Hengki Burmana, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan; jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) serta sejumlah pemangku kepentingan lainnya.

Marindo Kurniawan, Pj Bupati Pringsewu, dalam sambutannya menyampaikan bahwa bantuan pompa irigasi ini merupakan wujud nyata komitmen untuk membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan air bagi pertanian, meningkatkan kesejahteraan serta mendorong swasembada pangan di Provinsi Lampung.

"Dengan memanfaatkan energi surya, kita telah mengurangi ketergantungan pada energi fosil sekaligus dampak lingkungan. Hal ini sejalan dengan upaya membangun Pringsewu yang hijau dan lestari," katanya.

Lebih lanjut, Marindo menyebutkan bahwa Dinas PUPR Kabupaten Pringsewu pada 2023 telah membangun Bendung Lugasari untuk menampung air. Dengan adanya PLTS irigasi, ia berharap kedua infrastruktur tersebut dapat menciptakan sistem irigasi yang efisien dan berkelanjutan.

Hengki Burmana, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan, pada kesempatan yang sama menyampaikan apresiasi kepada warga Desa Lugasari yang secara sukarela menghibahkan lahan untuk mendukung pembangunan PLTS ini. Hengki berharap agar PLTS irigasi dapat membawa manfaat berkelanjutan bagi para petani.

"Saya titip pesan kepada masyarakat Desa Lugasari untuk bersama-sama menjaga dan merawat PLTS ini, sehingga manfaatnya dapat terus dirasakan oleh masyarakat," ujarnya.

PLTS irigasi di Desa Lugasari terdiri atas 40 panel surya yang berdiri di atas lahan seluas 420 meter persegi. Dengan kapasitas 23,4 kWp, PLTS irigasi ini diharapkan mampu mengairi lahan pertanian seluas 380 hingga 500 hektare, sehingga dapat mendukung peningkatan produktivitas pertanian di wilayah

tersebut. Manfaatnya dapat dirasakan oleh sekitar 267 petani di Desa Lugusari.

Keberadaan PLTS irigasi memungkinkan petani di Desa Lugusari untuk meningkatkan frekuensi panen. Sebelum adanya PLTS irigasi, para petani di wilayah ini hanya dapat panen 1 kali dalam setahun karena bergantung pada sistem tadah hujan. Kini mereka dapat panen 2 hingga 3 kali dalam setahun karena adanya pasokan air sepanjang tahun dari pompa irigasi yang dihidupkan oleh PLTS.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.